

Pressemitteilung REFLECTS®

Datum: 20.11.2025

Der Beste Becher Der Welt!?

Der Kölner Werbeartikel-Multispezialist REFLECTS® präsentiert unter der Marke RETUMBLER zur PSI 2026 die exklusive Eigenentwicklung myNizza Ceramic.

Maximale Individualisierung und exklusives Eigendesign im Fokus

Mit der Einführung des RETUMBLER-myNizza Ceramic zur PSI 2026 setzt REFLECTS® neue Maßstäbe im Bereich der Werbebecher. Der 350 ml Thermobecher ist das Ergebnis einer exklusiven Eigenentwicklung und bietet eine außergewöhnliche Bandbreite an individuellen Gestaltungsmöglichkeiten. Kundinnen und Kunden können aus zehn Becherfarben wählen und den praktischen Schiebeverschluss des optionalen Steckdeckels in 18 trendigen Farben konfigurieren. So entstehen zahlreiche Farbkombinationen, die den Becher zu einem einzigartigen Markenbotschafter machen.

Innovative Materialwahl für besten Genuss

Der RETUMBLER-myNizza Ceramic überzeugt durch seine doppelte Wand aus recyceltem Edelstahl und eine keramische Innenbeschichtung, die für einen unverfälschten Geschmack sorgt, leicht zu reinigen ist und eine hochwertige Optik bietet. Die Thermofunktion hält Getränke bis zu vier Stunden warm oder bis zu 24 Stunden kalt. Für zusätzliche Sicherheit sorgt der optional auslaufhemmende Steckdeckel aus AS- und PP-Kunststoff. Der Softboden aus TPR-Kunststoff schützt vor Kratzern und sorgt für Rutschfestigkeit. Alle Komponenten sind spülmaschinengeeignet.

Vielfältige Veredelungsoptionen für Markenauftritte

Für die Logoveredelung stehen verschiedene Techniken wie Lasergravur, Tampondruck oder UV-Druck auf dem Tassenkorpus zur Auswahl. Damit erfüllt der RETUMBLER-myNizza Ceramic höchste Ansprüche an Funktionalität, Design und Markenpräsenz und bietet Unternehmen eine innovative Plattform, ihre Marke sichtbar und individuell zu präsentieren.

Über REFLECTS®

Das Kölner Unternehmen REFLECTS® ist Multispezialist für haptische Werbeartikel. Seit seiner Gründung im Jahr 1988 macht REFLECTS® als Hersteller und Importeur von Werbemitteln Botschaften greifbar und Unternehmen sichtbar. Das Sortiment umfasst Produkte aus den Bereichen Elektronik, Metallartikel, Drinkware und Büroaccessoires. Mehr als 80 Beschäftigte an dem Standort in der Rheinmetropole Köln sorgen mithilfe von Veredelungstechniken wie Lasergravur, Tampondruck, UV-Druck und Doming für die optimale Inszenierung der Werbebotschaften.

www.reflects.com

Pressekontakt**REFLECTS® GmbH**

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com

Press Release REFLECTS®

Date: 20.11.2025

The Best Mug in the World!?

The Cologne-based promotional products multi-specialist REFLECTS® presents, under the RETUMBLER brand at PSI 2026, the exclusive in-house development myNizza Ceramic.

Maximum Customization and Exclusive In-House Design in Focus

With the introduction of the RETUMBLER-myNizza Ceramic at PSI 2026, REFLECTS® sets new standards in the promotional mug sector. The 350 ml thermal mug is the result of exclusive in-house development and offers an exceptional range of individual customization options. Customers can choose from ten mug colors and configure the practical slider of the optional plug lid in 18 trendy colors. This creates countless color combinations, making the mug a unique brand ambassador.

Innovative Material Selection for the Best Enjoyment

The RETUMBLER-myNizza Ceramic impresses with its double wall made of recycled stainless steel and a ceramic inner coating, which ensures pure taste, is easy to clean, and provides a premium look. The thermal function keeps beverages warm for up to four hours or cold for up to 24 hours. For added safety, there is an optional leak-resistant plug lid made of AS and PP plastic. The soft base made of TPR plastic protects against scratches and provides slip resistance. All components are dishwasher-safe.

Diverse Finishing Options for Brand Appearances

Various techniques are available for logo finishing, such as laser engraving, pad printing, or UV printing on the mug body. This means the RETUMBLER-myNizza Ceramic meets the highest standards in functionality, design, and brand presence, offering companies an innovative platform to present their brand visibly and individually.

About REFLECTS®

The Cologne-based company REFLECTS® is a multi-specialist for tactile promotional products. Since its founding in 1988, REFLECTS® has made messages tangible and companies visible as a manufacturer and importer of promotional items. The product range includes electronics, metal articles, drinkware, and office accessories. More than 80 employees at the location in the Rhine metropolis of Cologne ensure the optimal staging of advertising messages using finishing techniques such as laser engraving, pad printing, UV printing, and doming.

Press contact

REFLECTS® GmbH

Toyota-Allee 54

50858 Köln

Ansprechpartner: Markus Weyer

Telefon: +49 2234 99 00-518

Telefax: +49 2234 99 00-100

E-Mail: m.weyer@reflects.com